

Novel ini bercerita tentang keluarga kecil penghafal al-Qur'an. Ada Zha'ir, Adib, Ummi, dan Abi mereka, Muhammad Djafar Syahban. Walaupun mereka dari keluarga tak punya, namun ummi selalu menyemangati dan mengawasi anak-anaknya membaca al-Qur'an. Begitu juga abi yang selalu mendampingi umi untuk sekedar mendengarkan setoran hafalan mereka. Bahkan, tidak jarang abi merelakan tidak berangkat kerja hanya untuk mendengarkan setoran hafalan mereka. Zha'ir dan Adib adalah 2 bersaudara yang selalu berlomba-lomba dalam menghafal al-quran. Walaupun kadang mereka saling meledek layaknya anak kecil, namun sejatinya mereka sangat akur, dan Adib sering diminta untuk menyimak hafalan adiknya, sebelum Zhair menyeter ke ummi. Ummi selalu menyemangati mereka agar selalu menghafal al-Qur'an. Itu adalah cita-cita umi. Walaupun masih muda, namun umi mempunyai penyakit yang cukup berbahaya, hingga suatu ketika ia tak sadarkan diri dan harus dibawa ke rumah sakit. Dokter mengatakan pada abi ,jika ummi terkena penyakit kanker darah,dan umurnya sudah tidak lama lagi. Setelah sembuh dari koma nya selama beberapa hari, akhirnya ummi sudah bisa pulang . Suatu ketika, saat di sekolah Adib diminta untuk menunjukkan tempat impiannya kelak, sebagaimana teman sekelasnya. Setelah beberapa lama mencari di peta, akhirnya ia menunjukkan tempat impiannya. Betapa kagetnya Pak ustadz, karena tempat yang ditunjuk adalah Arab Saudi. Adib pun berkata bahwa ia tidak salah tunjuk. Suatu saat, ia berkeinginan untuk pergi ke tempat impiannya, Mekkah. Begitu juga dengan adiknya, Zhair, yang berkeinginan untuk pergi ke palestina. Namun itu semua

harus dengan kesungguhan, dan dipersiapkan dari sekarang. Ia mempersiapkannya dengan menghafal al-Qur'an terus menerus. Sepulang dari rumah sakit, umi tetap saja mendampingi putranya menghafal al-Qur'an. Hingga suatu ketika, Adib diminta untuk menghafal surat Yaa Siin dulu. Padahal, biasanya Surat Yaa Siin dihafal belakangan, setelah surat-surat yang lain. Namun ia menuruti saja perintah umminya. Sekian lama ia menghafal, hingga suatu ketika tiba gilirannya untuk setoran hafalan di depan umi dan abi. Namun, hafalan kali ini tidak sendiri-sendiri seperti biasa. Adib dan Zhair menghafal surat Yaa Sin bersama-sama sekaligus.

mereka menghafal surat Yaa Siin sambil sesekali berhenti. Pada awal hafalan, sesekali abi dan ummi meneteskan air mata, mengingat arti beberapa ayat yang mereka baca. Cukup lama mereka menghafal, hingga tak terasa selesai juga hafalan tersebut, selesai menghafal, ia melihat umi sudah di pangkuan abi, dengan tetesan air mata abi, dia mengira abi menangis karena mendengar hafalan kami, dan meresapi artinya. Kami menggoyang-goyang tubuh ummi dan membangunkannya. Namun tetap saja ummi tidak bangun. Akhirnya aku sadar, Aku mengatakan kepada Zhair yang masih kecil dan belum mengerti, kalau ummi sudah tiada. Ia sudah pergi jauh ke taman surga sana. Selepas kepergian Ummi, Adib dan Zhair meneruskan hafalan, agar dapat menghafal al-Qur'an sesuai dengan cita-cita umi. kemudian Adib pindah ke pondok di Jakarta, karena diminta oleh guru sekolahnya dulu, yang sekarang sudah tinggal di sana. Akhirnya, Adib bisa menghafalkan al-qur'an secara penuh di sana, dan cita-

- a) Malam di dalam rumah, “ Ummi memegang tanganku dengan tenang, kami menarik napas tersenyum saling menatap satu sama lain.
- b) Subuh di masjid, ” menanti dan menunggu sang buah hati, menatap bintang yang berkedip-kedip bercahaya.
- c) Di kelas, “ Seperti terlihat ada monster raksasa yang mengganggu pikiran kami semua.
- d) Malam,di meja makan, “ Ummi baru saja membawa sayur kangkung dari dapur, meletakkannya diatas meja.
- e) Matahari tegak di pusat langit, ”Angin Sepoi-sepoi berhembus dalam cuaca pagi yang lekang menghapus keringat serta tetesan belerang di pagi ini.
- f) Di lapangan, “ Hari ini adalah hari libur . anak-anak di lapangan ramai sekali. Pagi-pagi sudah ada Manjid dan Furqon.
- g) Di sekolah, ” Pertama kali masuk kelas 1 SMP, Manjid selalu memegang majalah bola.tak pernah melepaskan majalah bolanya.
- h) Di lampu merah, “ Sepedahku sudah didepan lampu merah, siap menunggu lampu hijau untuk berjalan. Seketika lampu hijau, maka aku harus balapan agar tidak terlambat masuk ke sekolah.

c. Nilai budaya

Nilai budaya dalam novel ini digambarkan pada bagian yang menguraikan bahwa sudah tradisi keluarga Bpk. Djafar dan Ibu Fatimah sekeluarga dalam mewujudkan keluarga yang Ahlul Tahfidz meski anaknya masih berumur 11 tahun. Maka tidak heran, Dza'ir dan Adib sangat bagus dalam menghafal dan mendalami ilmu al-Qur'an dan Hadits.

d. Nilai agama

Nilai agama pada novel ini juga secara jelas tergambar. Terutama pada perilaku Adib yang sangat patuh terhadap kedua orang tuannya dalam kesehariannya mencerminkan pribadi seorang muslim yang tangguh dan penuh tanggung jawab. Orang yang taat pada perintah agama, hal itu terbukti bahwa Shalatnya sangat rajin dan setiap harinya harus menyeter hafalan kepada ummi yang dilakukan secara terus-menerus (Continue).